



# な る か 鳴 海

学校教育目標

郷土を愛し、確かな学力と豊かな心を身につけた、健康でたくましい児童の育成

## 前期の締めくくり



4月6日(木)の始業式から早いもので半年が過ぎました。10月13日(金)には担任から前期の通知票が渡されます。子供たちの頑張ったところを大いに褒めてあげてください。

10月16日(月)から後期がスタートします。後期は、1年の締めくくりをする大切な時期でもあります。学校教育目標に掲げた「かしこく、やさしく、たくましく」を合言葉に、子供たち一人一人の力を伸ばしながら、目指す児童像に近づけられるように職員一同努力していきたいと思ひます。後期も保護者の皆様のご協力をよろしくお祈ひします。

## 音楽鑑賞教室



9月21日(木)に勝浦市芸術文化交流センター(キュステ)で、勝浦市内の小学校4年・5年・6年及び中学生を対象にした音楽鑑賞教室が開催されました。

千葉交響楽団の演奏で、ビゼーの「カルメン」、ベートーベンの「運命」、宮崎駿メドレーなどが演奏されました。また、楽器の紹介で、楽器ごとの美しい演奏もありました。

指揮体験コーナーでは、各小中学校の代表6名が指揮者体験をしました。どの代表者もとても上手に指揮をとっていました。後半は演奏に合わせて手拍子をとるなどして、演奏者と会場の小中学生が一体となり大変素晴らしい音楽鑑賞会でした。



## 6年生修学旅行

6年生が、9月28日(木)から1泊2日で修学旅行に行って来ました。

1日目は、班別行動で箱根の見学をしました。生命の星・地球博物館から出発して、箱根登山鉄道、ケーブルカー、ロープウェイ、海賊船を乗り継ぎ、ゴールの恩賜公園に集合しました。その後、バスで移動して、大磯プリンスホテルに宿泊しました。

2日目は、鎌倉の班別行動を行いました。鎌倉大仏前で集合写真を撮った後、班ごとの計画に従って、長谷寺や銭洗弁財天、小町通りなどをめぐり、鶴岡八幡宮に集合しました。

修学旅行中は、バス乗車中のマスクの着用やこまめな検温など感染防止対策を行いました。

二日間とも天候にも恵まれ、仲間と助け合い、安全で規律ある行動を一人一人が意識した最高の修学旅行となりました。

